

## 「考え方をしながら…よそ見をしていて、気付かなかった」 前を走る…自転車に追突、自転車の男性は重傷

[ 2016年05月28日 08:55 ]

26日午後7時半ごろ、千葉県の市道で、会社員男性（41）の乗用車が、前を走行する自転車に追突した。警察によると、自転車を運転していた男性は病院に搬送され重傷。同署によると、車の男性は「考え方をしながらよそ見をしていて、気付かなかった」と話しているという。

事故を起こしてから、後悔してどうする？

「なれた道・なれた仕事」に注意！

交差点 信号が、「青」に变成了！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう

バックは、『カメが歩くスピードの気持ちで！』

車間距離を十分に！ 追突を未然に防止

●一時停止 ⇒ 二度停止  
●前車発進 ⇒ 2秒後に発進

子供・高齢者は、動く赤信号！

守ろう！ 子供と高齢者！

## 札幌東区 信号交差点 正面衝突 2人重体、3人重軽傷

[ 2016年5月30日 (月) 6時38分 ]

29日午後8時30分ごろ、札幌市東区の交差点内で、乗用車同士が正面衝突した。この事故で、50代の女性と、30代の男性2人が意識不明の重体、30代から40代の男女3人が重軽傷となっている。現場は、片側2車線の信号がある交差点で、警察は、白い乗用車を運転していた40代の男を、容疑が固まり次第、自動車運転過失致傷の疑いで逮捕し、事故の原因をくわしく調べる方針。

## 交差点 右折のトラックにはねられ、横断歩道の高齢男性が重体

◇交差点、右折時は…直進車はもちろん、右からの横断歩行者・自転車にも注意しましょう◇

[ 2016/05/28 12:05 ]

27日午後8時半ごろ、福岡県の交差点で右折中のトラックが横断歩道を渡っていた男性（83）をはねました。男性は、意識不明の重体です。警察によりますと事故当時、信号はトラック側も男性側も青で、運転していた男性（54）は、「男性に気がつかなかった」と話しているということです。

## 交差点 右折の軽乗用車と直進バイク衝突…炎上、4人死亡

◇交差点、右折時は…直進車はもちろん、右からの横断歩行者・自転車にも注意しましょう◇

[ 2016年5月29日 11時29分 ]

29日午前8時35分頃、群馬県の国道交差点で、右折中の軽乗用車と直進してきたバイクが衝突した。軽乗用車とバイクは炎上し、車内から3人の遺体が発見された。バイクの男性も搬送先の病院で死亡が確認された。警察の発表によると、軽乗用車の3人は焼死。

## Uターンするために中央分離帯の間に停車 後続の乗用車が追突

追突した車を運転していた女性 「前をよく見ていないかった…」

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

[ 2016/05/28 (土) 18:58 ]

27日、午後10時過ぎ、大分県の市道で、道路をUターンするために中央分離帯の間に停車していた軽乗用車に後続の乗用車が追突しました。追突された軽乗用車は対向車線に飛び出し、前から来た軽乗用車と衝突、さらに、乗用車が衝突し、合わせて4台が関係する多重事故となりました。この事故で一台の軽乗用車が横転し、運転していた契約社員の男性が軽いケガをしました。警察は、追突した乗用車を運転していた、会社員の女性が前をよく見ていないための事故とみて、調べています。

## バーベキュー帰りの悲劇…ワゴン車 ダム湖に10数m転落、5人死亡

[ 2016年5月30日 05:30 ]

29日午後2時半ごろ、大阪府のダムに、建設会社に勤務する男性6人が乗ったワゴン車が転落した。警察によると、全員が病院に運ばれたが、いずれも建築作業員で男性2人（51）・（64）のほか、60代1人と50代2人の計5人の死亡が確認された。20代のもう1人も意識不明の重体。車はフェンス5枚をなぎ倒し、10数メートル下に転落した。建設会社の社長（49）によると、6人はバーベキューから帰る途中で、20代男性が運転をしていた。同署は運転を誤って転落したとみて、自動車運転処罰法違反（過失致死傷）の疑いで捜査する。社長もバーベキューに参加。「運転手の20代男性は事前の取り決めで酒は飲んでおらず、持病もなかった」と話した。